

## Gespentstisches Treiben in der SPIELKISTE

In diesem Jahr konnten die Kindergartenkinder das Gespensterfest im Garten erleben und dort als Gespenster ihr Unwesen treiben.

Nach einer musikalischen Eröffnung des Festes wurden alle Kinder durch einen Hexentrank in kleine Gespenster und Monster verwandelt. Diese waren dann eingeladen, süße Leckereien aus einem klebrigen Schleim zu befreien, sich geheimnisvolle Leuchtsteine in unserem abgedunkelten Gartenhaus zu suchen, sich künstlerisch an einer Gespensterburg auszuleben und durch den Garten im Parcours einen Hexenbesenführerschein abzulegen.

Zum Abschluss haben wir uns den tollen Spinnenkuchen und Fledermaus-Cupcakes der Eltern schmecken lassen.

